



Monreal pide al INE y TEPJF no dejarse presionar

Senador morenista exige que apliquen la ley en la distribución de espacios plurinominales

**VÍCTOR GAMBOA
Y LUIS CARLOS RODRÍGUEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

El líder de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en el Senado, Ricardo Monreal Ávila, pidió a los consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) y a los magistrados de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) que no se dejen presionar ni chantajear por la oposición y apliquen la ley en la distribución de los espacios plurinominales en el Congreso de la Unión.

En entrevista, el político zacatecano acusó que la oposición quiere ganar en la mesa lo que no supo obtener en las urnas.

“Les mandamos un mensaje a los integrantes del INE y al tribunal: apliquen la ley, se sentirán muy bien en su conciencia y se sentirán muy bien con la mayoría de los mexicanos que fue a votar. Apliquen la ley y que no haya marchas ni presiones externas ni internacionales que hagan cambiar su criterio, que es el que estrictamente revisa, se aplica y establecen la Constitución y la ley”.

Insistió en que la postura de la oposición es una estrategia política para tratar de obtener prebendas electorales que no obtuvieron por el apoyo popular: “Quieren lograr tener posiciones plurinominales cuando

la ciudadanía se las negó en las urnas. No es serio. Nosotros creemos que no hay sobrerrepresentación, que la aplicación estricta de la ley no puede cambiar y que los criterios que se han aplicado en las últimas tres elecciones son muy claros y que ahora debe ser el mismo panorama”.

Enfatizó que en la integración del Congreso “no hay sobrerrepresentación” de ningún partido político, y recalcó que fue el juicio ciudadano el que les otorgó a Morena y a sus aliados la mayoría calificada “y nos otorgó el poder reformador”.

Monreal Ávila recordó que fueron el PAN y el PRI los que modificaron



la ley para aplicar la actual fórmula de la representación proporcional, por lo que ahora que no les beneficia, “se tienen que aguantar”.

“Esa ley la hizo el PRI y el PAN cuando eran mayoría, ahora tienen que aguantarse o modificar la Constitución y la ley para que se aplique otra fórmula. Esa es la única manera de asignar los principios de la representación proporcional de otra manera, que se modifique la Constitución y la ley”, advirtió. ●

ESPECIAL



El senador Ricardo Monreal acusó que la oposición quiere ganar en la mesa lo que no obtuvo en las urnas.